

## Más de 150 convenios avalan las prácticas de Deportes en el CEU - El Mundo Castellón al Día - 14/06/2019

# Más de 150 convenios avalan las prácticas de Deportes en el CEU

Los 40 estudiantes de la nueva titulación podrían elegir entre tres áreas distintas

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

A punto de iniciar el periodo de inscripción universitaria, que se abre el próximo lunes, los dos campus de Castellón siguen sin concretar si los estudiantes de la provincia que desean estudiar Ciencias de la Actividad Física y el Deporte podrán hacerlo finalmente el curso que viene en la Universitat Jaume I (UJI), en la Universidad CEU Cardenal Herrera, en ambos o en ninguno.

La UJI sigue pendiente de recibir el informe de la ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación), que puede llegar en agosto e incluso en septiembre, y si éste es positivo debería trasladar la petición de implantar la nueva titulación a la Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP), dependiente de la administración autonómica, que es la que finalmente debería financiar su incorporación al catálogo del campus público castellanense.

Por su parte, la Universidad CEU Cardenal Herrera, que ya cuenta con el beneplácito de la ANECA y del Consejo de Universidades, sigue pendiente de que el Consell dé el visto bueno a la implantación de Ciencias del Deporte tras haber remitido en el plazo previsto al efecto la documentación requerida por la Generalitat. Tras solicitar la implantación de esta nueva titulación, por segundo año consecutivo, a mitad de enero, el CEU completó la documentación del expediente el 1 de junio en la ampliación de plazo realizada por Conselleria.

La esperanza del CEU en incorporar a su oferta académica del próximo curso la nueva titulación de Ciencias del Deporte sigue aún viva. «Estamos todavía dentro del plazo ordinario para obtener la respuesta de la Conselleria y teniendo en cuenta la planificación ya realizada, si obtenemos respuesta favo-



Varios estudiantes, junto a las instalaciones del CEU en Castellón. EUGENIO TORRES

### ADE ES OTRA VEZ LA CARRERA CON MÁS SALIDAS LABORALES

Un año más, Administración y Dirección de Empresas (ADE) es la carrera con más salidas profesionales en la Comunidad Valenciana, ya que el 10,2% de las ofertas de empleo que requieren estudios universitarios hace referencia a esta titulación, que además gana 0,6 puntos porcentuales de representatividad en el último año. Tal y como destaca el IX informe Infoempleo Adecco, sobre las titulaciones con más salidas laborales, en este ranking a la titulación de ADE

privado castellanense. Tal y como confirma el vicerrector de Comunicación del CEU, José Manuel Amiguet, «en la do-

le sigue muy de lejos Ingeniería Informática, con un 5,2% de las ofertas (se mantiene en la segunda posición) y, algo más distanciada, se sitúa de nuevo Comercio y Marketing, con un 3,1%.

Entre las cinco carreras con más salidas laborales en la Comunidad Valenciana se encuentran también las de Ingeniería Industrial, con un 3% de la oferta para titulados universitarios (aunque mantiene la cuarta posición de hace un año pierde 0,7 puntos porcentuales); y el doble grado de Administración de empresas y Derecho, que sigue quinta un año más con el 2,6% de las vacantes valencianas.

Sexta se coloca Medicina y

Biomedicina, con un 2,2% (aunque dos posiciones por el comportamiento negativo de otras titulaciones). Por detrás de todas ellas aparecen las titulaciones de Ciencias del Trabajo, Relaciones Laborales y Recursos Humanos, Enfermería, Economía, Ingeniería de Telecomunicaciones y Arquitectura (con un 1,4% de las ofertas creciendo 0,7 puntos porcentuales, la segunda subida más profunda tras la de Enfermería).

Si estas dos han sido las carreras que más peso han ganado en la Comunidad Valenciana, Hostelería y Turismo es la que más ha perdido; 1,4 puntos que la dejan en la 14ª plaza (un año atrás era la sexta titulación más demandada).

documentación entregada se deja constancia de que ya se cuentan con unas nuevas instalaciones deportivas propias, a las que se su-

man las instalaciones deportivas con las entidades con las que se ha firmado convenios de uso de recursos, entre las que destaca la alianza con el Villarreal CF.»

Desde el CEU se precisa que el club villarrealense no solo aporta instalaciones sino profesionales, experiencia, estilo de gestión deportiva y contactos cualificados a nivel nacional e internacional.

Además, responsables del CEU han puntualizado que se han establecido numerosos convenios para el desarrollo de prácticas externas de los estudiantes. «En total se han aportado 152 convenios con entidades para prácticas externas, así teniendo en cuenta que la oferta que se solicita son 40 plazas habría garantía absoluta de que cada estudiante podría elegir desarrollar sus prácticas en el área de deporte y salud, en el área de deporte y educación o en el área de deporte de élite (práctica deportiva y gestión).»

De hecho, tal y como destacan desde el CEU, se ha previsto un sistema para que haya prácticas voluntarias ampliadas de forma que los estudiantes que quieran hagan una intensificación práctica en las tres áreas, con especial foco en la de deporte y salud, que es relevante como salida profesional de futuro, según el Colegio Profesional de Licenciados en Educación Física y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

Así también, la Conselleria de Educación cuenta con una detallada explicación asignatura por asignatura y del uso de cada tipo de instalación para actividades de formación práctica, de forma que se acredita que se dispone, entre las instalaciones propias y las externas con convenio, de recursos más que suficientes para el desarrollo de la formación práctica del grado. «Esto se acredita por la planificación presentada de cada uno de los cuatro cursos, con desglose por horas de cada actividad formativa asignatura por asignatura», manifiesta desde el CEU.

Destacar, finalmente, que la Universidad CEU Cardenal Herrera también ha remitido al Consell cartas de adhesión al proyecto de esta nueva titulación procedentes de más de 40 entidades deportivas y asociadas con el deporte.